
         
        Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal 

 
 
 

 

An den Vorsitzenden des Ausschusses 
für Stadtentwicklung, Wirtschaft und Bauen 
Herrn Michael Müller 
 

 

 

Große Anfrage 

Es informiert Sie 
 
Anschrift 
 
 
 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 
Datum 

 

Drucks. Nr. 

Heribert Stenzel 
 
Rathaus Barmen 
Johannes-Rau-Platz 1 
42275 Wuppertal 
 
71 58 90 
 
Heribert.Stenzel@gmx.de 
 
23.11.2010 
 

VO/0993/10 

öffentlich 
 
 
 

Zur Sitzung am Gremium 

08.12.2010 Ausschuss für Stadtentwicklung, Wirtschaft und Bauen 
 
 
 

Investitionsbedarf der Nordbahntrasse 
 

 
Sehr geehrter Herr Müller, 
 
in Ergänzung zu der Beantwortung unserer Anfrage „Investitionsbedarf für die 
Nordbahntrasse“ (VO/818/10/1-A) bittet die WfW-Fraktion um die Beantwortung weiterer 
Fragen: 
 
 
1. Wodurch entsteht dieser erhebliche Mehrbedarf (ggf. bitte nach Gewerken spezifizieren)? 

Welcher Betrag entfällt gegebenenfalls auf Umweltauflagen? 
 
2. Wie wird der Mehraufwand finanziert? 
 
3. In der Presse ist davon die Rede, dass fertig gestellte Trassenteile und Baustellen 

bewacht werden müssen. Welche Kosten fallen dafür an, und wer trägt sie? 
 
4. In der Presse wurde berichtet, dass Teilarbeiten mit Unterstützung der ARGE 

durchgeführt werden. Welcher Art sind diese Arbeiten und welchem quantitativen Umfang 
haben sie bis jetzt? Werden sie kostenlos erbracht, oder erfolgt eine Vergütung? 

 
5. Wie werden die Leistungen der 1€-Jobber bewertet? Mit 1 € oder mit höheren 

Stundensätzen? Ggfs: Wie hoch sind diese Sätze und wie viele Stunden werden 
insgesamt in Ansatz gebracht? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Dr. Reimar Kroll 
Fraktionsvorsitzender der WfW  
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